

COLOMBIA

Ecopetrol y Toyota firman acuerdo para realizar pruebas de movilidad de vehículos con hidrógeno en Colombia

El objetivo es que más vehículos con esta tecnología empiecen a rodar por las carreteras colombianas, por lo menos durante los próximos tres años, y así proyectar el futuro mundial de la movilidad limpia

18 de Julio de 2022



Además de carros particulares, el presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón, confirmó que se harán pruebas en un bus del Sistema Integrado de Transporte (SITP) de Bogotá, con una celda de hidrógeno.

Siguiendo con el propósito de avanzar en la transición energética en Colombia, el Gobierno nacional, a través de **Ecopetrol**, firmó este 18 de julio un acuerdo con Toyota para oficializar las pruebas de movilidad con hidrógeno verde en Colombia. El objetivo de esta firma es que más vehículos con esta tecnología empiecen a rodar por las carreteras colombianas, por lo menos durante los próximos tres años, y así proyectar el futuro mundial de la movilidad limpia.

“Hoy seremos el primer país de Suramérica en el cual estará rodando por las calles un vehículo de hidrógeno verde, que ha sido registrado, y documentado en Colombia. Es muy importante esa apuesta por las energías renovables no convencionales, porque trae

LO ÚLTIMO



“Un trámite que tarda una semana duró 8 meses”: la cruzada de una joven para conseguir su documento no binario

Nuevos talentos descrestan a los jurados de la Voz Kids Colombia 2022

Confirmado: Carmen Villalobos y Sebastián Caicedo se separaron tras dos años de matrimonio

Mary Valencia, la colombo-chilena de la que se deberá cuidar la selección cafetera

Juan Pablo Vargas declara su fidelidad a Millonarios y afirma: “Estar en el más grande me llena de orgullo”

consigo la hoja de ruta para que Colombia sea una potencia en materia de exportación de hidrógeno verde, o de amonía verde, como se dice en inglés, en los próximos años”, aseguró el presidente Duque.

Hay que notar que las pruebas de movilidad con hidrogeno se vienen haciendo desde hace unos meses. Las pruebas piloto se hicieron en la refinería de Cartagena, de **Ecopetrol**, con el vehículo Mirai (Futuro) de Toyota, pero ahora, con la oficialización, los carros podrán rodar en las calles del país.

Además de carros particulares, el presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón, confirmó que se harán pruebas en un bus del Sistema Integrado de Transporte (SITP) de Bogotá, con una celda de hidrógeno.

Así las cosas, se destaca que ya está lista la hoja de ruta para que el país produzca hidrógeno verde y se convierta en potencia, pues ya hay compromisos y alianzas. Sin embargo, y aunque el proyecto avanza bien, el Gobierno asegura que todavía falta tiempo y esfuerzos para completar la transición energética a nivel de movilidad vehicular.

“Falta mucho, pero ver esta movilidad baja en carbón, moderna, de estos sistemas de carga y de transmisión, de refrigeración; y de lo que será el día de mañana el sistema de transporte de largas distancia, en un país con potencial de más de 40 GW de capacidad instalada, yo creo que esa es la hoja de ruta que estamos dejando en materia energética”, dijo Duque.

Cabe anotar que en términos generales, Colombia ha avanzado en materia de transición energética. Según datos del Gobierno, en 2018 el país reportaba 28 megavatios de capacidad instalada de renovables no convencionales; y hoy el país tiene, entre proyectos terminados y adjudicados, más de 2.800 megavatios. Según el presidente Duque, en los próximos años se llegará a 4.500 megavatios.

El presidente colombiano aseguró que este programa no se hizo de forma improvisada, ya que la transición energética hace parte de una visión de Estado y de país.

“Y desde hace cuatro años me obsesioné, como Presidente, primero, en proteger ese gran activo de los colombianos que es **Ecopetrol**. Protegerlo dando unos mensajes fundamentales en su gobierno corporativo”, dijo el mandatario.

Así mismo, aseguró que **Ecopetrol** se puede transformar para ir de la mano de la transición energética. El presidente Duque enumeró los logros de **Ecopetrol**, como ser la principal autogeneradora con energías renovables no convencionales con cerca de 400 megavatios generados solamente por la compañía. También mencionó sus apuestas presentes y de futuro, como el ingreso a la geotermia, usando el agua en algunos de sus ciclos en yacimientos; en la biomasa y su ingreso a la agenda de la conservación, con la siembra de árboles y de contar con **Cenit**, como una de las compañías del grupo que hoy es carbononeutral.

Mencionó cómo **Ecopetrol** mira hacia el futuro con la adquisición de Interconexión Eléctrica (**ISA**), siendo accionista mayoritario y cumpliendo con una visión integral de combinar todas sus fuentes de energía. A **ISA** se la verá en la producción de energía eólica costa afuera y con generación más inteligente

producción de energía con tecnología y con generación más inteligente", declaró.

SEGUIR LEYENDO:

Gustavo Petro y el embajador (e) de EE. UU. en Colombia ultimaron detalles para la visita de la delegación del presidente Biden

Sergio Fajardo felicitó a Gustavo Bolívar por su veeduría a la elección del contralor general

TEMAS RELACIONADOS

COLOMBIA-NOTICIAS

COLOMBIA-MEDIOAMBIENTE

COLOMBIA-POLITICA

HIDROGENO VERDE

MOVILIDAD SOSTENIBLE

ECOPETROL

TOYOTA

COLOMBIA-ECONOMÍA

MÁS LEIDAS AMÉRICA

Adrián Zela es trasladado a la comisaría de Miraflores tras manejar con 2.21 de alcohol en la sangre

Deportista protagoniza un nuevo escándalo y fue captado en incómodo momento con la PNP.



La extraña figura en el cielo de Lima que se hizo viral en TikTok y la explicación de qué se trata

Un tiktokero grabó el video que generó una serie de comentarios. Muchos aseguraron que se trataba de un ovni, pero un usuario dio una explicación distinta.



Elvio Gandolfo: “La novela tiene una pre-fama de señora bien tan endeble como la mala fama del cuento”

El escritor habló sobre sus dos nuevos libros: su poesía completa y una novela que expande su famoso cuento “Un error de Ludueña”. Qué autores destaca y cuál es su visión de la literatura actual.



La fórmula para domar egos literarios según Guillermo Schavelzon, protagonista silencioso del mundo del libro

Fue librero y editor. Es uno de los agentes literarios más reconocidos de habla hispana y acaba de publicar sus memorias tras más de 50 años en la industria editorial



Creó un hit inmortal de los 80s. Ahora, es una de las músicas trans más importantes de la región

Fiorella Cava es la líder de JAS, la banda peruana



responsable del clásico "Ya no quiero más ska". Tras su transición y una carrera solista, volvió hace algunos años con su mítica banda. Infobae habló con ella.

MAS NOTICIAS

TE PUEDE INTERESAR

Netflix cambia su forma de pago y acceso, una pantalla de más tendrá un valor extra



Cuál fue el verdadero origen de Mario Moreno Ivanova, el hijo de Cantinflas



Messi le hizo de traductor a Neymar en Japón: el cómico momento de la presentación de los astros del PSG en Tokio



Netflix cambia su forma de pago y acceso, una pantalla de más tendrá un valor extra



El enigma van Gogh: los misterios y las historias detrás del autorretrato oculto



¿Cómo acariciar a un gato?: en principio, debemos conocer su idioma



MUNDO



Vuelo a Monterrey fue interrumpido de emergencia para atender a pasajero que sufrió una crisis nerviosa

Adrián Zela es trasladado a la comisaría de Miraflores tras manejar con 2.21 de alcohol en la sangre

La extraña figura en el cielo de Lima que se hizo viral en TikTok y la explicación de qué se trata

Elvio Gandolfo: "La novela tiene una pre-fama de señora bien tan endeble"

INFOBAE AMÉRICA



Vuelo a Monterrey fue interrumpido de emergencia para atender a pasajero que sufrió una crisis nerviosa

Adrián Zela es trasladado a la comisaría de Miraflores tras manejar con 2.21 de alcohol en la sangre

La extraña figura en el cielo de Lima que se hizo viral en TikTok y la explicación de qué se trata

Elvio Gandolfo: "La novela tiene una pre-fama de señora bien tan endeble"

ENTRETENIMIENTO



La Academia 20 años: Horacio Villalobos recibió "miles de insultos" tras sus crudos comentarios a Rubi

Sasha Sokol ya demandó a Luis de Llano por daño moral: busca disculpa pública e indemnización

Niurka es un personaje y fue Juan Osorio quien lo inventó: "Yo armé todo el rollo"

Cuál fue el verdadero origen de Mario Moreno Ivanova, el hijo de Cantinflas

DEPORTES



De tirar paredes con Messi en Rosario a trabajar en las Inferiores del Barcelona: "Leo estaba enfermo, obsesionado por ganarlo a todo"

El conmovedor diálogo entre Valdano y Ruggeri sobre Maradona, el "ausente más presente": del "duelo de tacos" al gesto desconocido en México 86

El mensaje que JC Chávez le mandó a Canelo Álvarez por su cumpleaños

¿Raphinha es de La

como la mala fama del cuento”

La fórmula para domar egos literarios según Guillermo Schavelzon, protagonista silencioso del mundo del libro

como la mala fama del cuento”

La fórmula para domar egos literarios según Guillermo Schavelzon, protagonista silencioso del mundo del libro

“¿Qué caso tiene vivir?": Andrés García confesó las ideas que tuvo por sus problemas de salud

Scaloneta? La imagen del brasileño y el sticker de su celular que hizo furor en las redes

Chivas presentó a Santiago Ormeño como refuerzo para el Apertura 2022



infobae

Infobae

Argentina

América

México

Colombia

RSS

Perú

Últimas Noticias

Contactémos

Redacción

Empleo

Contacto Comercial

Redes Sociales

Facebook

Twitter

Instagram

Contactémos

Términos y Condiciones

Política de Privacidad